

楠の葉



楠浦小 学校だより
2022. 6. 27
第4号 地域版

児童総会での6年生代表児童の発表の様子

自分たちの手で学校をつくること

～気づき、考え、実行する児童の育成～

6月10日（金）3校時に児童総会を実施しました。今年度の楠浦小児童会のスローガンは、「笑顔」～107人の笑顔の花を咲かせよう～です。

児童の力を合わせて、学校のなかの様々な問題点に気づき、みんなでどのような行動をしていくことがよいのか考え、意見を出し合い、そして決めたことをみんなで実行する、そのような児童主体の学校づくりについて確認し合うチャンスとなりました。

学校で取り組んでいる「4つのあ（あいさつ、あつまり、あとかたづけ、ありがとう）」へのチャレンジについて、各学年からも課題が出されていました。総会で確認したことに全員で取り組んでほしいです。

また、「学校をつくる」ということでは大きなウエイトを占める、4年生以上の児童から組織されている委員会活動については、児童会スローガン「笑顔」に繋がる取組の発表がされました。

この総会もそうでしたが、6年生を中心にみんなが協力し、児童が運営する会となりました。

すべての教育活動において、児童が気づき、考え、児童が主体となり運営し、児童一人一人が光り輝く場になればと考えています。

児童会総会 6年吉田 陽奈乃

今日は児童会総会がありました。自分が担当する委員会のときはとても緊張しました。マイクなしで発表しました。そのあとの質問の時間では、質問や意見が多くて、あわあわでした。児童会総会が終わってほっとしています。今日の意見発表でみなさんにしてきされたところを放送委員会でごんぱっていきたいと思います。



上：委員長の発表の様子
下：委員長へ児童から意見提案



田植えを行いました

6月14日(火)小雨の降る中、5年生が田植えを行いました。今年も大中文明さんの指導の下、学びを進めていきます。当日は学年委員さん2名もお手伝いいただき、ほとんどの児童にとって初めての作業ではあったものの、みなさんのお陰で何とか終了しました。米作りはこれでおわりではありません。このからが大切な作業が続きます。米作りは難しきや苦労を5年生に味わってほしいと思っております。体験こそが児童にとって一番成長することができる学びでありと考えています。大中文さん、今年もありがとうございます！5年生は、田んぼをしっかりと見て気づき、考え、動いてください。



友達のことを見つめてみよう！人権集会！！

6月17日(金)に人権集会を実施しました。友達のいいところを見つけたり、またいいところを見つけてもらおうとどんな気持ちでいるかについて伝え合ったりする全員参加型の集会となりました。気持ちよく聞いている私たちもとてもいい気持ちになる、素敵な集会となりました。

人権標語各学年の代表作品から

きもちいいな

みんなのあいさつ

かっこういい

1年 橋上ちあきさんの作品

人権標語を発表する5年代表児童



7月の主な行事

1日(金)交通指導

稜南中学校区あいさつ運動

※授業参観・学級懇談会

4日(月)ノーメディアデー
(タブレット入力)

6日(水)分団会

7日(木)読み聞かせ
ぐんぐんキッズ

8日(金)PTA 地区懇談会
(各地区開催)

12日(火)クラブ活動

13日(水)空き缶持って行くデー

15日(金)作陶体験

20日(水)終業式

21日(木)夏季休業日

※校区水泳記録会5,6年参加



季節の風景(ありがとう！プール掃除)

4年生以上の児童がプール掃除を行いました。毎年、大変な掃除となる大プールの掃除は最上級生の6年生の役目。今年もありがとう！

★ 楠浦小ホームページでは、日々の児童の様子を毎日発信しています。右のQRコードを読み取っていただき、閲覧をお願いします。

